

LA GESTION DE L'EUROSCEPTICISME DE MME THATCHER

Je savais comment m'assurer que mon message soit bien reçu en lui posant trois questions alors que j'approchais de son bureau, avant que nous puissions éventuellement discuter ensuite des sujets qui m'intéressaient. Nous avons eu une sévère dispute elle et moi, car elle avait déclaré qu'elle n'accorderait pas davantage d'argent aux petits paysans de France ou d'ailleurs; je lui ai alors rappelé que c'étaient les gros agriculteurs qui se taillaient la part du lion dans la politique agricole commune. Quoi que l'on pense de l'attitude qu'elle a adoptée, surtout en ce qui concerne les affaires européennes, je dois reconnaître que je l'admirais et l'admire toujours.